

EN BREVE

VOLEIBOL

Reveses para el Cid Jovellanos y el Grupo

C. T. T. No fue una jornada propicia para los intereses de los conjuntos asturianos ya que ambos saldaron sus compromisos ligeros con derrota. El Cid Jovellanos, encuadrado en la Superliga 2 Mas-

culina, cayó derrotado en casa ante el Textil Santanderina por un claro 0-3 (18-25/19-25/20-25). El rival de los gijoneses, que se encuentran en la séptima posición, era el líder de la categoría. Por su parte, el Grupo Covadonga rindió visita al Torrejón y el partido se saldó por un 3-0 (25-21/25-13/25-19) a favor de los locales, que son cuartos en Superliga 2 Femenina.

BALONMANO

El Unión Financiera sonríe en Torrelavega

G. F. El Unión Financiera logró un trabajado y meritorio triunfo en la cancha del Bathco Torrelavega (26-29) gracias a un gran primer tiempo. Los de Daniel Bandres se consolidan con este triunfo en la tercera plaza de la Primera Nacional y aprovechan el pinchazo del Horizonte Atlético para abrir hueco en la tabla.

BALONMANO

Demasiado Caja Rural para el Grupo en Zamora

G. F. El Caja Rural Zamora no dio opción a la sorpresa y encarriló el triunfo ante el Grupo Covadonga (36-31) con un gran primer tiempo, en el QUE lograron 20 dianas, yéndose siete arriba al descanso. Los gijoneses no le perdieron la cara al choque, pero no pudieron inquietar a uno de los mejores equipos de la Primera Nacional.

BALONMANO

El Royal Premium hinca la rodilla en Santander

G. F. Dolorosa derrota del Royal Premium en su visita al Lafuente Pereda Ciudad de Santander (30-29). Cántabros y asturianos disputaron un igualadísimo choque que se quedó en casa en la recta final y por un margen de un solo gol. El Royal Premium encadena su tercer partido sin conocer la victoria.

Marc Márquez arrasa en su primer GP de rojo Ducati

MOTOCICLISMO

Fin de semana perfecto para el líder del Mundial, que celebró la victoria en Tailandia con su hermano Álex en el podio y con Bagnaia tercero

JESÚS GUTIÉRREZ

Pole y sprint el sábado, vuelta rápida y victoria en la carrera del domingo. Así fue el estreno perfecto de Marc Márquez en el año de su redención. El piloto de Cervera solo había ganado una vez en la cita inaugural de la temporada, en el mágico 2014, año en el que enlazó diez victorias consecutivas de partida. Entonces, en su segunda temporada en MotoGP, era casi un recién llegado a la categoría reina. Hoy es el piloto más veterano de la actual parrilla y sueña con volver a conquistar el título seis años después. Una larga travesía en el desierto que empezó con aquella caída de Jerez en 2020

y que con este impecable Gran Premio de Tailandia puede haber sido el inicio del fin.

Desde que puso un pie en el circuito de Buriram, el español había marcado un ritmo inalcanzable y ayer volvió a refrendarlo, aunque con más problemas de los previstos. Había trazado una estrategia que consistía en hacer una salida perfecta, apretar las primeras vueltas previendo la reacción de Pecco Bagnaia en ese tramo inicial de la carrera y luego dejarse llevar para gestionar su ventaja. Estaba cumpliendo ese guion a la perfección, sin fallar en la salida y situando a su hermano Álex entre él y su compañero de equipo.

Sin embargo, durante la sexta vuelta de las 26 de carrera, Marc dejó de acelerar por un momento a la salida de una curva, miró hacia atrás y cedió el liderato a su hermano. Parecía que había tenido algún problema técnico, pero después explicó la causa real de ese extraño movimiento. «Estaba viendo que la presión del neumático delantero no bajaba, no en-



Marc Márquez, en el centro, entre su hermano Álex y Bagnaia, en el podio. AFP

CLASIFICACIONES

MotoGP

1. Marc Márquez (ESP)	39:37.244
2. Alex Márquez (ESP)	+1.732
3. Francesco Bagnaia (ITA)	+2.398

Moto2

1. Manu González (ESP)	35:13.072
2. Arón Canet (ESP)	+2.600
3. Senna Agius (AUS)	+6.491

Moto3

1. José Antonio Rueda (ESP)	32:14.402
2. Álvaro Carpe (ESP)	+7.276
3. Adrián Fernández (ESP)	+7.341

traba en el rango y me iban a penalizar. He ido toda la carrera detrás de Álex y he visto que empezaba a estar en la presión correcta», desvelaba Marc Márquez.

Por reglamento, hay un rango de presión mínima del neumático delantero impuesto por Michelin que hay que mantener al menos durante el 60% de las vueltas de carreras. Márquez había opta-

do por una presión baja, pensando que el calor de la pista (más de 50 grados de temperatura en el asfalto) la mantendría más elevada, pero cuando vio que estaba por debajo del límite, se puso a rueda de su hermano. El calor que desprendía la moto de Alex hizo subir la presión del neumático automáticamente. ¿Márquez podía haberse escapado? Sí, pero habría

sido sancionado después.

Después de mantenerse a rueda de Álex, Marc atacó a tres vueltas del final y se escapó con relativa facilidad para celebrar su primera victoria vestido de rojo oficial Ducati. Un día especial por muchas cosas, pero sobre todo porque le acompañó en el podio su hermano, después de contener a Bagnaia.

Somohano rompe el crono en el Kangas Mountain Original

CARRERAS DE MONTAÑA

El corredor cabraliego batió el récord de la prueba, en la que Ohiona Kortazar fue la mejor en categoría femenina

C. SÁNCHEZ

GIMÓN. Juanjo Somohano (GDM Cabrales) volvió a reinar en la Kangas Mountain Original y, además, batiendo el récord de la prueba que él mismo ostentaba desde 2022 al detener el cronómetro en un tiempo de 2h46.13.

La corredora vasca Oihana Kortazar fue la más rápida en la prueba femenina.

2.500 corredores tomaron parte en las carreras del programa de la Kangas Mountain, que situaba a Cangas de Onís como la capital del trail a escala nacional. La Original volvió a ser la prueba reina, en la que Somohano era el gran favorito a la vista de sus resultados en las últimas competiciones. Se mostró superior sobre los 33 kilómetros, con 4.000 metros de desnivel acumulado, de la prueba, en la que aumentaba su palmarés al conseguir su tercer triunfo, tras imponerse en las



Juanjo Somohano celebra su triunfo y su nuevo récord. K. M. ORIGINAL

ediciones 2020 y 2022. Aitor Ajuria (Mitugain) se clasificaba en segunda posición (2h47.37) y Dimas Pereira (Asics Running) alcanzaba la tercera plaza (2h49.16).

Oihana Kortazar, por su parte, repitió victoria después de imponerse en 2023. Para ello detuvo el cronómetro en un tiempo de 3h20.46. Ainara Alcuaz, por su parte, (Hiru Herri) se clasificaba en segunda posición con un tiempo de 3h33.39 y Bárbara Ruiz (Correlindes de Cebreros) cruzó la meta en tercera posición con 3h33.47.

Pablo Ferrando y Marta Martínez fueron los mejores en el speed trail. Marcos Villanueva y Clausura Corral se hicieron con la victoria en el half trail. Y Rubén Diéguez y Guadalupe Rubio no quisieron ser menos y para ellos fue el triunfo en el maxi trail.